

Campeón del béisbol cubano jugará cuatro veces en Nicaragua



La Habana, 26 ene (JIT) Matanzas, el campeón de la recién concluida 59 Serie Nacional de Béisbol, sostendrá un tope de cuatro partidos en Nicaragua, contras las selecciones élites de mayores y sub-23 años de ese país.

La Dirección Nacional de ese deporte anunció que los encuentros fueron pactados del 14 al 16 de febrero, y que la nómina de los Cocodrilos viajará sin otros refuerzos que los presentes en la postemporada, concluida con su coronación sobre Camagüey.

Matanzas debió asistir a la Serie del Caribe que comienza el 1 de febrero en Puerto Rico, pero la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe no garantizó las gestiones demandadas por la imposibilidad de tramitar los visados estadounidenses en La Habana.

Con varios hombres miembros de las preselecciones de donde saldrán los elencos que representarán a Cuba en el torneo preolímpico y el certamen

panamericano sub-23, la formación yumurina cubrirá el siguiente programa en suelo nicaragüense:

Día 14.- Contra la selección nacional de mayores

Día 15.- Doble juego a siete entradas contra la selección nacional sub-23 años

Día 16.- Contra la selección nacional de mayores



Radio Habana Cuba